
 
Gruppo Assembleare  Il Popolo della Libertà 
               Il Consigliere  
 
Prot.   117 /UP2013                                             Bologna, 15 novembre 2013  
 
 

Al Presidente 
dell’Assemblea Legislativa 
Palma Costi  
Sede 
 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA  

 
 
Il sottoscritto  Consigliere, 
 
 
considerato : 
 
 - che contrariamente a quanto pubblicamente annunciato in più occasioni dal 
dicembre 2012, il treno Italo, che sarà attivo sulla tratta alta velocità Milano-Ancona 
a partire dal 15 dicembre prossimo, non fermerà nella stazione di Forlì; 
 
- che l’unica fermata che servirà la Romagna, quindi, sarà quella nella stazione di 
Rimini; 
 
- che  la provincia di Forlì-Cesena, pertanto, che ha perso l’opportunità del trasporto 
aereo, non riuscirà a cogliere i vantaggi di un secondo vettore di alta velocità in 
servizio lungo la linea ferroviaria Adriatica nel tratto Milano-Ancona; 
 
- che  le Marche, grazie all’intervento della Regione, hanno ottenuto due fermate: 
una nella stazione di Pesaro e una nella stazione di Ancona; 

 
 

INTERROGA 
 La Giunta Regionale: 
 

 per sapere se si intenda intervenire risolutamente sui vertici della società NTV 
al fine di inserire nuovamente la fermata nella stazione di Forlì fra quelle che il 
treno Italo effettuerà lungo la linea Adriatica, affinché la Romagna, vista anche 
la sua peculiare vocazione turistica, possa nuovamente contare su due 
fermate. 
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